

# *Mayoría de venezolanos apoyan gestión de Maduro*

---



La Habana, 16 oct (RHC) La mayoría de venezolanos apoyan la gestión del presidente Nicolás Maduro, para resolver los problemas del país por la caída del precio internacional del petróleo y la guerra económica de la derecha, informó este domingo el periodista José Vicente Rangel.

El resultado de una investigación, realizada por la encuestadora Hinterlaces, arrojó que el 51 por ciento de los venezolanos aprueba las políticas aplicadas por el Gobierno Bolivariano y prefiere que Maduro conduzca el país.

Durante la sección Confidenciales del programa José Vicente Hoy, transmitido todos los domingos por Televen, el ex vicepresidente venezolano también reveló que apenas el 10 por ciento de los encuestados confía en un gobierno de la oposición.

Hinterlaces es una agencia especializada en servicios de investigación de opinión pública y de mercados, análisis situacional y consultoría estratégica, con énfasis en la interpretación científica de la dimensión cultural y simbólica de la sociedad.

Con anterioridad, Rangel alertó acerca del proceder inconstitucional de la coalición de partidos opositores Mesa de la Unidad Democrática (MUD), que en su opinión podría provocar una situación beligerante sin precedentes en la nación.

Los sectores adversos se niegan a la convivencia democrática y pacífica por el bienestar nacional, han tomado la Asamblea Nacional (de mayoría opositora) como punta de lanza contra los otros poderes públicos (Ejecutivo, Judicial, Electoral y Ciudadano) y eso los aleja de la realidad, aseguró en la cadena de capital privado.

Además, entrevistó al gobernador del estado Carabobo, Francisco Ameliach, quien reiteró que lo establecido en la Ley Orgánica de Procesos Electorales, impide la activación del referendo revocatorio contra el jefe de Estado, promovido por la oposición.

Los líderes de la MUD saben que no podrán activarlo por falta de tiempo. Maduro fue electo para concluir el mandato de Hugo Chávez (1954-2013), que comenzó el 10 de enero de 2013 y cumplió la mitad del período en enero de 2016, fecha en la cual debieron iniciar el proceso según lo estipulan nuestras leyes, pero no lo hicieron, explicó.

Varias veces lo he repetido en la radio (programa Hablando de Poder, transmitido por la señal de Radio Nacional de Venezuela en los 90.5 de FM): la promoción de una consulta popular para revocar al mandatario, fue un capricho de Henrique Capriles (dirigente del partido Primero Justicia y gobernador del estado Miranda).

Como Capriles no cuenta con el apoyo de las otras tres principales organizaciones integrantes de la MUD, se inventó esa jugarreta política para intentar atenuar la creciente popularidad dentro de la derecha de Henry Ramos Allup (presidente del Parlamento), declaró Ameliach

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108913-mayoria-de-venezolanos-apoyan-gestion-de-maduro>



**Radio Habana Cuba**